Auxerrois → Vie locale

APPOIGNY

L'écrivain Benoît Castillon du Perron au plus près des lecteurs époniens



LECTURE-RENCONTRE. Benoît Castillon du Perron a fait face à un auditoire formidable, samedi, à la bibliothèque.

L'écrivain Benoît Castillon du Perron est venu exceptionnellement dans l'Yonne pour présenter son dernier roman Hugo comme Hugo (éditions du Petit Véhicule), samedi, à la bibliothèque municipa-

C'est à Appoigny même que se situe le cadre de cette histoire, dont le récit oscille entre roman noir et autofiction. Obsédé par la mystérieuse Jeanne Hugo, une vieille femme disparue qu'il avait aimée dans son enfance, Jean, le narrateur, se rend dans son village d'origine, Appoigny, afin d'enquêter sur elle.

Pour écrire ce récit. l'auteur est venu à plusieurs reprises visiter Appoigny et rencontrer quelques-uns de ses habitants.

Ainsi mêle-t-il à son livre des éléments de réalité historique sur Appoigny, faisant entrecroiser son récit avec les trajectoires criminelles d'Émile Louis et de Claude Dunand.

Samedi, Benoît Castillon du Perron est revenu avec plaisir faire découvrir son livre aux Époniens. Ils étaient nombreux à s'être déplacés pour l'écouter lire des extraits de l'ouvrage et en débattre avec lui. Une séance de dédicace a suivi ces échanges.

Observation de la faune et de la flore

Le matin, douze élèves de la structure et leurs accompagnateurs sont partis à la rencontre des secrets de la réserve du Bois du Parc de Mailly-le-Château. Le groupe a observé la faune et la flore (anémones pulsatiles et autres) et a découvert un magnifique

MAILLY-LE-CHÂTEAU ■ Les élèves de l'Institut d'éducation sensorielle en visite

Une journée grandeur nature

es élèves de l'Institut d'éducation sensorielle (IES) d'Auxerre ont participé, jeudi, à une journée plein air avec l'association Cellula aventure permacole de Mailly-le-Château.

aventure permacole a ac-cueilli des élèves de l'Institut d'éducation sensorielle d'Auxerre, dont elle est par-tenaire, pour une belle jour-née en plein air.

L'IES, qui accueille des ieunes en situation de handicap auditif, et l'association Cellula aventure permacole sont partenai-Depuis décembre 2020, Cellula accompagne l'école dans la mise en place d'un jardin pédagogique suivant les principes de la permaculture.

panorama. La météo plutôt clémente a encouragé les élèves à profiter pleinement de ce cours de botanique en plein air!

Puis le groupe a rejoint le troupeau de moutons itinérant d'Adrien Sala où une séance plutôt sportive l'attendait. Au programme : attraper des agneaux avec un crochet de berger pour les identifier en apposant sur chacun d'eux un sceau à la peinture.

PLEIN AIR. Les élèves ont notamment découvert le troupeau de moutons d'Adrien Sala.

À cette occasion, les jeunes ont également découvert l'excellent travail du chien de conduite qui faisait passer le troupeau d'un parc à un autre.

Tous les participants se sont ensuite retrouvés au foyer communal mis à disposition par la mairie pour une pause déjeuner bien méritée.

L'après-midi, les élèves et

leurs accompagnateurs se sont promenés dans le village à la découverte du patrimoine : la terrasse, les ruelles... S'est ensuivie la visite du musée des anciens métiers guidée par son propriétaire, Jean-Louis Lajambe. Élèves et adultes ont été très curieux face à tous les objets. Cette visite a donné lieu à un véritable voyage dans le temps pour tous.

PERRIGNY

Tout roule pour Perrigny Cyclisme 89



CYCLISTES. Le club est reconnaissable depuis sa création en 2014 à sa tenue de couleur rose.

L'assemblée générale de l'association Cyclisme Per-rigny 89 s'est tenue ven-

Le club, dont la tenue arbore toujours la même couleur rose que depuis sa création en 2014, regroupe actuellement dix-sept licenciés. En 2022, il a inscrit à son programme le Tour de l'Yonne sur deux jours, une sortie sur une

journée avec repas au restaurant et un voyage d'une semaine à Morzine.

Le bureau : président, Christian Mocquery ; vice-présidents, Nathalie Mocquery et Jean-Luc Mary ; trésorier. Daniel Maunoury; secrétaire, Lucienne

Contact. Tél. 06.07.42.35.73.

A NOTER

GY-L'ÉVÊQUE. Randonnée. L'association J'y danse reprend ses activités et organise une marche dans les cerisiers en fleurs, le dimanche 10 avril. Le rendez-vous est donné sur la place du village à 8 h 45, le départ est prévu à 9 heures pour une marche de 8 km ou 12 km environ. Participation adulte : 2 €. ■

CHARBUY

Un tournoi de badminton bien fréquenté



SPORT. Le gymnase municipal a accueilli, samedi, le tournoi interclubs du Badminton interclubs du Badminton Club de Charbuy. La rencontre a enregistré la participation de 56 joueurs, constituant 28 équipes, de Monéteau, Courson-les-Carrières, Villemandeur, Château-Renard, Gurgy et Flogny-la-Chapelle. Les sportifs se sont affrontés tout au long de l'après-midi. Six matchs attendaient chaque équipe attendaient chaque équipe dans la phase de poules, avant les matchs de qualifica-tion conduisant à la finale.

élections_2022

TOUS INFORMÉS. TOUS MOBILISÉS!

Candidats

Le CV de chaque prétendant à l'Elysée

• Leur parcours politique • Leur programme pour nos territoires et pour la France

>À RETROUVER DANS NOS PAGES ET EN LIGNE sur lyonne.fr/elections/presidentielle-2022

